



Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

EL AYUNTAMIENTO RECIBE A LOS NIÑOS Y NIÑAS SAHARAUIS DEL PROGRAMA 'VACACIONES EN PAZ'

De los 24 menores acogidos por familias malagueñas durante los meses de julio y agosto 5 de ellos lo hacen en Málaga capital

07/08/2023.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado de la concejala delegada de Cooperación al Desarrollo, Mar Torres, ha recibido hoy en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento a un grupo de niños y niñas saharauis que han viajado a Málaga para pasar el verano gracias al programa 'Vacaciones en Paz'.

La Asociación Malagueña de Amistad con Pueblo Saharaui (AMAPS), junto con la Federación Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sáhara, organiza el proyecto 'Vacaciones en Paz' que hace posible que desde el año 1993 los niños y niñas saharauis que proceden de campamentos de población refugiada de Tindouf, en Argelia, vengan durante los meses de julio y agosto a Málaga y sean acogidos por familias.

Este programa, mediante el cual 600 niños y niñas saharauis pasan el verano en Andalucía, profundiza en las relaciones de amistad del pueblo andaluz con el saharauí, además de mejorar la calidad de vida sanitaria, alimenticia y educativa de la población infantil saharauí obligada a vivir en el exilio en duras condiciones.

Durante su estancia, amplían y completan los conocimientos educativos que adquieren en los colegios de los campamentos de refugiados, conocen una realidad diferente y pueden tener, gracias a ello, una concepción del mundo más amplia y sólida, dentro de su proceso de maduración personal.

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Participación Ciudadana, Migración y Cooperación al Desarrollo, colabora con este proyecto desde el año 2010. Durante los últimos años anteriores a la pandemia, una media de 15 menores eran acogidos por familias de Málaga capital y el proyecto era subvencionado con 20.000 euros para la compra y envío de alimentos, además de los desplazamientos de los niños y niñas.

Este año se retoma esta actividad que se paralizó en 2020 a causa de la pandemia y el Ayuntamiento ha destinado una subvención excepcional de 3.000 euros para sufragar los desplazamientos de estos menores. Asimismo, también subvenciona el proyecto de cooperación internacional humanitaria denominado 'Ayuda alimentaria para la población refugiada saharauí en los campamentos de Tindouf' con un importe de 8.565 euros.